

# *Secretario general de ONU destaca ejemplo de Mandela para el mundo*

---



Naciones Unidas, 18 jul (RHC) Nelson Mandela (1918-2013) ejemplificó coraje, compasión y compromiso con la libertad, la paz y la justicia social, destacó el secretario general de la ONU, António Guterres.

En su mensaje por el Día Internacional de Nelson Mandela, el máximo representante de Naciones Unidas señaló que en esta fecha se rinde homenaje a un extraordinario defensor mundial de la dignidad y la igualdad, y uno de los líderes más icónicos e inspiradores de nuestro tiempo.

'Vivió según estos principios y se preparó para sacrificar su libertad e incluso su vida por ellos', dijo.

Los llamamientos de Mandela para la cohesión social y el fin del racismo son particularmente relevantes hoy en día, cuando el discurso de odio proyecta una creciente sombra en todo el orbe, recalcó el secretario general.

Como trabajamos colectivamente por la paz, la estabilidad, el desarrollo sostenible y los derechos humanos para todos, deberíamos recordar el ejemplo del líder anti-apartheid, agregó.

Nuestro mejor homenaje se encuentra en las acciones, consideró Guterres y recordó las ideas del líder sudáfricano que defendía que cada persona puede actuar para lograr un cambio duradero.

'Todos tenemos el deber de hacerlo. En este día de reflexión sobre la vida y el trabajo de Nelson Mandela, abracemos su legado y aspiremos a emular su ejemplo', concluyó Guterres.

En noviembre de 2009 la Asamblea General de ONU proclamó el 18 de julio -cuando se conmemora su natalicio- como Día Internacional de Nelson Mandela, en reconocimiento a sus contribuciones.

La resolución resalta sus valores y dedicación al servicio de la humanidad a través de su labor en los ámbitos de solución de conflictos, reconciliación, promoción y protección de los derechos humanos, igualdad de género, los derechos de los niños y otros grupos vulnerables.

También fue muy activo en la lucha contra la pobreza, las desigualdades y la promoción de la justicia social.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196501-secretario-general-de-onu-destaca-ejemplo-de-mandela-para-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**